



COMUNICADO A LA OPINIÓN PÚBLICA

Yo, **Everth Julio Hawkins Sjogreen**, en mi calidad de **Gobernador del Departamento Archipiélago de San Andrés, Providencia y Santa Catalina**, y a raíz del informe de prensa realizado por el periodista Juan Pablo Barrientos, en contra de la señora **vicepresidenta de la República de Colombia, Martha Lucia Ramírez**, me permito aclarar a la opinión pública lo siguiente:

1. Las declaraciones que están circulando en medios de comunicación sobre mi postura frente al Proyecto Hotelero Sirenis fueron dadas en el año 2019 cuando no ostentaba el cargo de gobernador, ni tenía información concreta sobre los detalles del proyecto de construcción.
2. No es cierto que haya afirmado que la licencia del proyecto Grand Sirenis sea irregular.
3. Es falso que yo afirmara que la empresa no ha compensado a la isla.
4. Jamás he recibido por parte de los dueños del proyecto o personas cercanas al mismo algún tipo de favor o solicitud de ningún carácter.
5. No existe de mi parte audio o declaración actual sobre la situación jurídica o el desarrollo del proyecto o cuestionamiento sobre la legalidad de este.
6. Considero que todo proyecto turístico que se desarrolle a la isla trae beneficios para la comunidad isleña, aportando a la generación de empleo y el desarrollo socioeconómico de la isla.

He querido hacer esta aclaración ante la falta de rigor y el daño evidente que se está haciendo al buen nombre de los involucrados en el proyecto y para evitar que se siga utilizando mi nombre con este propósito.

Información para medios:

Oficina de Prensa y Comunicaciones

prensa@sanandres.gov.co

Tel: 513 0801 ext. 164